

Projekt „Rassis-MUSS nicht sein!“ – Kick-off



(Bild: A.Jelic)

Bei unserer **Kick-off- Veranstaltung** im Rahmen des **Projekts „Rassis-MUSS nicht sein!“** befassen wir uns mit dem **Begriff „Rassismus“**. Ganz bewusst orientieren wir uns nicht an vorgegebenen Definitionen.

Was versteht jede und jeder von uns unter dem Begriff „Rassismus“?

Wie begegnet uns Rassismus im Alltag, in der Freizeit, in der Schule, bei der Arbeit, an der Universität?

Durch welche Aussagen, Meinungen und Handlungen zeigt sich Rassismus in unserer Gesellschaft, in unserer Lebenswelt?

Was empfinden wir, wenn wir mit Rassismus konfrontiert werden – wenn er uns direkt betrifft oder gegen andere gerichtet ist und wir danebenstehen?

Hier ist das Ergebnis unseres Brainstormings:



(Bild: A.Jelic)



Wir halten fest:

Rassismus begegnet uns überall, in allen Lebensbereichen, er ist unser unerwünschter, ständiger Begleiter – unabhängig davon, woher wir kommen, wie wir aussehen, wer wir sind.

Klar ist auch:

Einige von uns sind aufgrund ihres Aussehens, ihrer Religion oder ihrer Herkunft eher direkt Betroffene, während andere eher Zeugen rassistischer Diskriminierung sind.

Die große Frage bleibt:

WIE GEHEN WIR DAMIT UM???

(Text: A.Jelic)